

小学校の川場村移動教室と放射能汚染

安全対策の徹底を・・区議団の調査結果示し要請

原発事故の影響で

川場村には区の宿泊施設があり、小学5年生の移動教室が行われています。世田谷にはない雄大な自然を体験することができます。

福島原発事故による放射能汚染で、川場村は汚染状況重点調査地域に指定されました。当時、党区議団は、移動教室の実施場所変更を求めると同時に、現地の放射能調査を行いました。高濃度のホットスポットも発見し結果を公表しました。

その後区は独自の調査を行い、大規模な除染工事を行いました。移動教室はプログラムを変更して継続して実行しています。区は放射線の継続的なモニタリングも実施し、結果を公表しています。川場村による、村全体の特措法に基づく除染もすでに完了しています。



川場村の現在の状況は

区議団は毎年、5月初旬に川場村の宿泊施設とハイキングコースの放射線測定を行っています。今年も4月19日、20日に実施しました。

全体的に放射線量は下がり、除染工事の効果も出ています。しかし、チリなどに含まれる放射性物質が雨水の流れなどで集まってしまうマイクロホットスポットも確認しました。調査結果を区に示し、対策を求めました。区は、表面の土などを取り除く作業を行なうことを表明しました。

タラノメ、コシアブラなど野生の山菜を食べないように注意喚起を

群馬県の調査で、川場村の野生のタラノメ、コシアブラから基準値(100Bq/kg)を超える放射性セシウムが検出されました。区の報告を受け、移動教室で使われる食財について確認をしたところ、移動教室や区の施設の食事でも野生の山菜を使用していないことを確認しました。

区に対し、学校への周知および、施設を利用する区民の皆さんへ周知し注意喚起するよう要請しました。



こんにちは
たかじょう 訓子です

日本共産党世田谷区議会議員

2018年5月号
連絡先
日本共産党世田谷区議団
〒154-0017
世田谷区世田谷4-21-27
tel:03-5432-2791
fax:03-3412-7480
携帯:090-6655-2003